

スポレク選手を 地元料理で歓迎

全国スポーツ・レクリエーション祭（10月21日から24日）に参加した選手を町内の多くのみなさんの協力を得て、あたたかく迎え入れることができまし

全国スポーツ・レクリエーション祭（10月21日から24日）に参加した選手を町内の多くのみなさんの協力を得て、あたたかく迎え入れることができました。

10月21日、ソフトバレーボール選手の歓迎レセプションでは、町内料理研究グループの地元料理で手づくりのもてなしをしました。全国から参加した300人の参加者は、そのおいしさに料理に殺到する場面も見

成 加 操 し た 体 園 フ 進 応 ら

また、小学生による各チーム
援旗の贈呈、中学生による行
曲演奏、プラカード行進（ソ
トバレーボール会場）、保育
児による3B体操演技（3B
操会場）など、町内の子ども
たちが大会を大いに盛り上げま
た。

成績表	
◆ソフトバレーボール大会(天山総合体育館)	1位 ブロック各グループ1位 ソフ レク賞
Ⅲ グループ	Ⅰ グループ 来夢(三重)
IV グループ 草津クラブ(滋賀)	Ⅱ グループ 明浜みかん&ちりめん (愛媛)
◆3B 体操ス.ボレク賞(名和スポーツランド)	1位 メキシカン・レイディース(鳥取)

部で健闘しました。初日の予選リーグで4戦全勝し、2日目の決勝リーグに進みました。決勝リーグでは、1勝2敗1分の成績に終わりました。

大会には韓国代表チームの参加もあり、普段の大会とは違ったスポレクならではのなごやかな雰囲気の中で交流、親睦が図られました。



地元料理研究グループによる手作りの料理で歓迎



熱戦が繰り広げられました
(ソフトバレーボール)



町内小学生が手作りの応援旗を贈呈

スポレクで体協 綱引部が健闘

第2回大山町 バレーボール大会

11月12日(日)、大山町バレー・ボール大会が、中山農業者トレーニングセンターと中山中学校体育館で行われました。当 日は21チームが出場し、熱戦を繰り広げました。優勝した松河原チームは昨年に

第2回大山町軟式野球トーナメント大会

10月1日(日)に、第2回大山町軟式野球トーナメント大会が、名和スポーツランド野球場・大山野球場で町内11チームが参加して行われました。各試合とも白熱した熱戦の末、庄優勝を飾りました。

内スポーツ少年団が悲願の初優勝を飾りました。

庄内スポーツ少年団
大山スポーツ少年団

カラステング
大和クラブ

第3位

優勝	松河原チ一ム
第2位	大山口チ一ム
第3位	坊領Aチ一ム
萩原・報国チ一ム	